

明塾新聞 一月号

まじくらぶだより



講師挨拶 満田先生



皆様、あけましておめでとうございませう。私にとって、昨年は大変つらい出来事が身近について回り、そのせいで一年が意識する暇もなくあつという間に過ぎ去っていった感覚なのですが、皆様はどうでしょうか。

学習の話にうつりますが、受験生の皆さんは三学期に入り、同時に本当のラストスパートに突入しました。この時期に自分に厳しく学習に向かうことができるかどうかで、合否が分かれるといっても過言ではありません。実際、私も大学受験の時、

本番までの模試では、いつも合格最低ラインに七十点ほど届いておらず、得点がなかなか上がらないことでもややもとした感情を抱えながら学習に向かつておりました。それでも第一志望に逆転合格できたのは、本番までの取り組みが大きかったと言えます。学習に取り組み続けることで、そのモチベーションのまま本番を迎えることができます。

志望校に安定して合格できそうな人も頑張りが必要な人も力を発揮できるように頑張り続けてほしいと思います。また三学期は新しい学年へ向かうための重要な時期でもあります。(新学年0学期とよく言われていますね)今の学年で曖昧な部分や、最初の方の範囲で忘れてしまったところがあるという方は必ず復習をしていただいた方がよいです。それ

によって学習習慣を次の学年に持ち越すことができると同時に、新しい内容もリフレッシュした状態で受け入れることができます。

私がこれまで述べさせていただいたことは、学校の先生方や保護者の方からきつと何度も言われていることだと思います。しかしそれはきつかけにすぎません。ぜひ自身にはつばをかけて実行に移していっていただければ幸いです。

塾生にきてみました!

思い出の贈り物

ぼくは、一昨年のたんじょう日プレゼントが心に残っています。

その年はキックボードをもらいました。

ある日、家へ帰ると母から紙をわたされました。そこには、「ポスト」と書かれています。

ポストを見てみると、次は「テレビの裏」と書かれています。で見ると、また紙がありました。



募集!

明塾恒例! 新春書き初め展
同時募集! 手書き年賀状

本年も紙上書き初め展をいたします。年賀状も同時に募集いたします。素晴らしい作品、お待ちしております。

【応募方法】書き初めは半紙のままでも写真撮影されたものでもかまいません。年賀状はハガキ大の用紙なら何でも結構です。ただし住所が書かれていると紙面に掲載されてしまいますのでご注意ください。鉛筆・色鉛筆は印刷時に大変薄く写りますので濃いめに筆記して下さい。お名前を記入して、担当の先生にお渡し下さい。次号で紹介させていただきます。

【締め切り】一月十五日(金)
【特典】先着十名様に図書カード五百円分を進呈させていただきます。



尾谷悠愛さん

洛北高校附属中学校一年

私がクリスマスのプレゼントで思い出に残っていることは一年生と六年生です。一年生の時、私はリカちゃん人形をサンタさんに頼んでいたので朝起きるとメルちゃん人形がとなりになりました。見知らぬ人形がいてとても驚いたのを覚えています。六年生の時は「新撰組」の本を五冊たのみました。私はとどいた時とても嬉しかったです。(五冊の内二冊がAmazonの宅配で届いたのは笑えました)

